



Gil Arias diserta sobre gestión de fronteras e inmigración ilegal en la Facultad de Derecho

La conferencia del director ejecutivo de la agencia Frontex complementa la formación de los estudios sobre la Unión Europea

:: REDACCION / WORD

SALAMANCA. El director ejecutivo adjunto de la agencia Frontex, Gil Arias Fernández, imparte hoy en el aula 009 de la facultad de Derecho una conferencia sobre la gestión fronteriza en la Unión Europea. El acto está organizado por el máster en Estudios de la Unión Europea en colaboración con el centro 'Europe Direct' de la Universidad de Salamanca y la propia agencia Frontex.

En la sesión inaugural intervendrán también el vicerrector de Política Académica en funciones, José Ángel Domínguez, y el director del máster en Estudios de la Unión Europea, Juan Santos Vara. La conferencia tiene como objetivo complementar la formación académica de los alumnos del máster en Estudios de la Unión Europea en un tema tan sensible para la Unión Europea y, en particular, para nuestro país como es la gestión de las fronteras y la inmigración ilegal. El acto está abierto a toda la comunidad universitaria y al público en general.

Por otro lado, la facultad de Derecho acoge también durante hoy y mañana un seminario sobre corrupción privada, buen gobierno y res-



Domínguez, junto a Juanes, en un reciente acto en Derecho. :: ALMEIDA

ponsabilidad social de las empresas, desde la perspectiva Mercosur-Unión Europea, que reunirá en el salón de grados del centro a varios profesores de las universidades de São Paulo y Salamanca. El encuentro será inaugurado por M^a Ángeles Serrano, vicerrectora de Investigación en funciones; Ignacio Berdugo, director del Centro de Estudios Brasileños, y por Fernando Carbajo, direc-

tor del seminario y vicedecano de Docencia y Relaciones Institucionales de la facultad de Derecho.

Finalmente, hoy tendrá lugar en esa misma facultad salmantina a las 19 horas una lectura de la Declaración Universal de los Derechos Humanos en la que participarán abogados, jueces, representantes de instituciones y ONGs, así como algunos profesores y estudiantes.